

# PRENSA

# **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Lunes 30 de Octubre de 2023 – N.º 1751



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



#### 30 de Octubre

1804 – Nace la educadora Bienvenida Sarmiento, hermana de Domingo Faustino Sarmiento, quien fundara escuelas en Argentina y Chile

1902 - Es ejecutada por primera vez la Marcha de San Lorenzo.

1921 – La selección argentina de fútbol gana por primera vez el Campeonato Sudamericano.

1946 - Nace en San Telmo el humorista Horacio Fontova.

1960 – Nace en Villa Fiorito el futbolista Diego Armando Maradona.

1979 - Fallece el dibujante Oscar Conti, conocido bajo el seudónimo de Oski.

1983 - Raúl Alfonsín gana las elecciones presidenciales.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya**@ **gmail.com** Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00





# SITUACIÓN POR LA CRECIENTE DEL RÍO Y LOS PRONÓSTICOS DE LA CORRIENTE DEL NIÑO

El titular del PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi se refiere a la crecida del caudal del río Paraná y las probabilidades de lluvia en los próximos meses.



"Hay indicadores que señalan que este repunte continuará por unos días más, dada las lluvias que producen. De acuerdo información del Instituto Nacional del Agua estamos en una fase de la corriente del Niño, con 100 probabilidad del % pronósticos durante los próximos meses de noviembre y diciembre en Mesopotamia. Es para estar y ocupados, dada vulnerabilidad de algunos sectores ribereños de nuestra ciudad", afirmó el ingeniero.

#### REFUERZO EN LA ZONA COSTERA

funcionario aseguró: Municipalidad hace los trabajos correspondientes de reforzar con el volcado de escombros de gran porte de hormigón armado, en la zona del remanso, por el desmoronamiento producto de erosiones y el oleaje. Por recomendación a los eso propietarios de embarcaciones, para prudentes, que sean circulen despacio, con moderación. En el sector de la zona del camino al puerto, por la creciente del río debemos estar atentos a los niveles pronosticados. Para el mes de noviembre anuncian una altura cercana a los 5, 50 metros, esto se irá actualizando", agregó.

# TRABAJOS PARA MINIMIZAR LOS EFECTOS

Gabiassi señaló: "Las áreas municipales se vienen preparando, trabajando en conjunto para minimizar los efectos posibles a causa de lluvias o de la crecida del río Paraná".

Garantizó: "Estamos preparados para estas contingencias, se trabaja en las estaciones de bombeo, verificando, en el mantenimiento de las mismas y evaluando, analizando cómo se puede repercutir las consecuencias de intensas precipitaciones".

El titular del PRODEGO comentó: "En la zona de la Boca (Ex Chacales) hicimos un recinto de defensa, para que el agua proveniente de Carolina no ingrese a ese sector de la ciudad, iremos cotejando para si es necesario hacer un mantenimiento de manera urgente. Nosotros haremos la protección necesaria para evitar las mayores consecuencias".

#### **RESPONSABILIDAD SOCIAL**

En la parte final de la entrevista el Ing. Gustavo Gabiassi solicitó la colaboración de los vecinos: "Una recomendación que me gustaría hacer a los vecinos, somos una ciudad vulnerable a lluvias, cuando se produce el anegamiento natural por la intensidad de la precipitación es un llamado solidario quedarnos en los domicilios esperando que las aguas bajen, porque circulan los vehículos y provoca el ingreso de la masa líquida a nuestras casas. La otra sugerencia para los días de pronóstico o de lluvia, es abstenerse de sacar los residuos domiciliarios porque es la forma de ejercitar responsabilidad social".





### **40 AÑOS DE DEMOCRACIA**

En Goya, como en otras ciudades del país, se memoró esta fecha como el día de la recuperación de la Democracia.



El Intendente Municipal Mariano Hormaechea participó de esta conmemoración pronunciando discurso referenciando la figura de Raúl Alfonsín, recordando que sus padres le transmitieron esos valores de las libertades individuales. colectivas, el estado de derecho, considerándose un "hijo de la democracia".

Mariano Hormaechea hizo una convocatoria a todos para "levantar la única bandera, la de ser mejores ciudadanos, mejores correntinos y mejores argentinos...".

Todos los sectores políticos y sociales se dieron cita a esta convocatoria para recordar la fecha del 30 de octubre de 1983, cuando Raúl Alfonsín - Víctor Martínez se consagra como la fórmula presidencial elegida por el voto popular.

En el escenario ubicado en Plaza Mitre, por calle Belgrano, se escucharon palabras de dirigentes de los diferentes espacios políticos de nuestra ciudad, coincidiendo todos en asumir en el compromiso de revalidar la "Democracia", invitando a ser cada uno desde su rol los actores sociales capaces de construir la república, el lugar que todos necesitamos y deseamos para hablar, sin dejar de

mencionar y recordar las palabras y frases de Raúl Alfonsín.

#### HIMNO NACIONAL ARGENTINO

Como un abrazo a la argentinidad, sabiendo que el recuerdo estaba relacionado al legado de quién es considerado como el Padre de la Democracia, los presentes entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino

#### **MARIANO HORMAECHEA**

El Intendente Mariano Hormaechea en su alocución expresó "felicidad de estar en Plaza Mitre, donde podemos recordar este legado en los 40 años de la vuelta de la democracia. que Entendimos teníamos hacerlo en este espacio que es de todos los goyanos y con todos los representantes de los espacios políticos, que han podido expresarse".

Al señalar la figura del ex presidente, dijo: "Raúl Alfonsín tiene un valor significativo, nos dejó como legado la lucha por los ideales de manera intransigente, al asumir un cargo público con responsabilidad, ética, moral, honestidad".

"Hoy, donde se producen cambios generacionales, reflejado en la

política con el aporte de la experiencia de los mayores, es necesario realizar acuerdos que nos permitan crecer en democracia".

"Es importante que estemos todos juntos, es trascendental, la Democracia es el mejor sistema que tenemos para vivir y convivir dentro de un sistema político, nos permite progresar, nos da libertad, igualdad y posibilidad de vivir dignamente".

Finalmente hizo una convocatoria a todos "y a seguir siendo mejores, pues hay nuevos desafíos y todos debemos levantar una única bandera:

able del amor y la devoción que los sabaleros de Goya tiene por su equipo, con una asistencia notable de miembros directivos del club, el cuerpo técnico, jugadores actuales y ex jugadores, así como representantes de la Municipalidad y simpatizantes.

Aldo Ferezin, directivo de Huracán, pronunció las palabras inaugurales de la presentación. Expresó su gratitud a todos los presentes, tanto a los nuevos refuerzos como a los

la de ser mejores ciudadanos, mejores correntinos y mejores argentinos".

El acto de recordación de los 40 años de la recuperación de la democracia concluyó con la proyección de un audiovisual donde Alfonsín pronunciaba el Preámbulo de la Constitución, haciendo el llamado a todos los sectores para reconstruir el país, basados en la Unidad Nacional. El mismo, fue recitado por todos los presentes en este acto, cerrando con la canción de León Gieco: "En el País de la Libertad".

jugadores de larga data, y al cuerpo técnico por su arduo trabajo y dedicación. Ferezin también rindió homenaje a los 100 años de historia del club y destacó la importancia de preservar y celebrar la rica herencia del Huracán. Recordó a los presentes la invaluable contribución de aquellos que han pasado por el club, cada uno dejando una marca indeleble en la institución.

El Director Técnico del club, David Zajarevich, compartió su entusiasmo

# FIRMA DE CONVENIO ENTRE PREFECTURA Y MUNICIPIO

Este martes 31 de octubre, en la sede de la Prefectura Goya se firmará el convenio entre el Municipio y la entidad prefecturiana, cediendo ésta al municipio parte de su espacio físico.



Se invita a participar de la correspondiente firma, este martes a las 11 horas.

#### NOCHE DE LOS TEATROS

Con el lema "40 años Democracia siempre" abrieron los telones los teatros de Goya.



El pasado sábado en las salas del teatro Municipal y de Candilejas se presentaron propuestas artísticas culturales diferentes para el público de nuestra ciudad.

En la sala del teatro Municipal el Instituto Danzarte de la Profesora Selva Vera, en el marco de los 30 años de servicio y formación de la institución cultural, ofreció un excelente espectáculo ante una gran asistencia de espectadores.

#### **TEATRO CANDILEJAS**

En la sala "Luis Horacio Carbone" se presentó la obra "Capucha, Capuchita" y la trova de cultura interpretando música rock.

Con gran cantidad de público la actriz Betty Andino emocionó al público presente en una velada para homenajear los 40 años de Democracia.

El director de la obra, Prof. Javier Camino, agradeció al Instituto Nacional del Teatro por la convocatoria y al teatro Candilejas por sumarse y abrir el telón.

Con rock nacional y saludos del Director de Cultura Manuel Zampar se vivió una noche de emociones a flor de piel.

Función a la gorra que hizo exclamar a todos: "Viva el Teatro".

# 62° ANIVERSARIO DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL SANMARTINIANA GOYA



El pasado 22 de octubre la asociación cultural ha cumplido 62 años de labor ininterrumpida promoviendo los valores sanmartinianos.

En ese marco se da la presentación del libro, el martes 31 de octubre a las 20 horas en el Instituto Superior Goya, sito en calles Policía Federal y Ñaembe.

Desde la Asociación Cultural Sanmartiniana agradecen a los

docentes y estudiantes del profesorado en Historia y a las autoridades del Instituto Superior Goya por adherir y ceder sus instalaciones para la realización de esta presentación.

Vale mencionar que la obra fue presentada en varias localidades de

la provincia, teniendo programadas otras tantas durante el mes de noviembre.

Se invita a la comunidad a asistir a este acto literario.

### TALLER DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA

El Coordinador de la Escuela Municipal de Música Lisandro Martínez adelantó que para el próximo mes de noviembre están preparadas diversas actividades y espacios de formación.



El coordinador anticipó: "Los días 10 y 11 se dictará el taller "La Música en la Voz" dictado por Marcos Toledo, de Corrientes. Es abierto a la comunidad, no solo para los

integrantes de la escuela de música, sino también está destinado a actores, docentes, comunicadores sociales, cantantes, que usan como herramienta e instrumento la voz. Es en la Casa de la Cultura, y se cerrará con un concierto de Jazz en el Teatro Municipal".

Además, el coordinador recordó: "El 5 de noviembre el examinador del Conservatorio Fracassi Sergio Bunns tomará examen a unos 30 alumnos, a partir de las 8 horas en Casa de la Cultura".

### **MUSEO ITINERANTE DE LA FOTOGRAFÍA**



Desde el martes 31 de octubre al domingo 5 de noviembre quedará habilitada la muestra fotográfica itinerante.

De la exhibición fotográfica participarán los siguientes artistas goyanos invitados: Marianela Gómez; Emanuel Ayala; Federico Longoni y Javier Gauto.

El museo estará abierto para el público, con entrada libre y gratuita en los siguientes horarios: De 10 a 12 y de 15 a 19.

Se invita a los colegios que quieran visitar, consultar al 3777 821002.

### CARAVANA "LA ALEGRÍA DE SER FAMILIA"

"Espero con ansias más acciones como esta, donde podamos difundir y promover los valores familiares tan significativos en cada momento de nuestras vidas" afirmó la Directora de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez en relación a la actividad organizada por la Pastoral Familiar.



Como cierre del mes de las familias, la Pastoral Familiar de la Diócesis de Goya organizó una Gran Caravana que partió desde la Sede Parroquial de "La Rotonda", abarcando en el recorrido a las comunidades de las otras sedes: Itati; San Pantaleón; San José Obrero y Nuestra Señora del Rosario (Catedral).

De la marcha bulliciosa, colorida y muy animada, participó la Directora de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez, quien compartió la alegría de ser partícipe de esta movida que revaloriza el valor de la "Familia" y el proyecto de Vida. "El domingo pasado tuve la increíble oportunidad de acompañar una maravillosa iniciativa de la Pastoral Familiar de Goya, la marcha desde la parroquia La Rotonda", expresó.

Seguidamente destacó que "fue una caravana llena de emociones, llamada "por la alegría de ser familias", en la que se resaltó la importancia vital de fortalecer los vínculos a través del perdón, el amor y con el firme propósito de ver a la Familia como un Proyecto divino".

La funcionaria municipal sostuvo: "Quiero expresar mis felicitaciones y agradecer por la invitación del Padre Boris Escobar Cejas y su dedicado equipo. Espero con ansias más acciones como esta, donde podamos difundir y promover los valores familiares tan significativos en cada momento de nuestras vidas".

La Municipalidad colaboró con la Pastoral Familiar de la Diócesis de Goya con la presencia de los inspectores de la Dirección de Tránsito quienes acompañaron y ordenaron el recorrido de los vehículos que formaron parte de la caravana. También con el aporte del sonido para el carro de animación que realizó el trayecto establecido.

# COLORIDA Y BULLICIOSA CARAVANA

Una bulliciosa y colorida caravana marchó por las calles de Goya en autos, motos, bicicletas, animados por el canto y mensajes alusivos a la defensa y cuidado de la familia. La la partió desde misma parroquial de "La Rotonda", precedida por la Imagen Peregrina de la Virgen de Itatí, para tomar por avenida Sarmiento, luego Perón hasta la sede de Itatí y compartir unos instantes en la comunidad. Más vehículos fueron sumándose en el travecto, y a cada paso los vecinos saludaban. señalando las imágenes esperaban el paso de esta caravana de la alegría. El rumbo por avenida Díaz Colodrero llevó hasta la Cuasi Parroquia San Pantaleón, recibiendo el saludo de esa comunidad y continuando por calle Jujuy, pasando por la Capilla San Ramón y llegando hasta la Sede de San José Obrero, donde se enfatizó en la figura de José de Nazaret, el carpintero, como una de las figuras de la Sagrada Familia. Luego se emprendió el tramo final hasta la Parroquia Nuestra Señora del Rosario (La Catedral) donde, antes de la celebración litúrgica, el Padre Boris Escobar bendijo a los participantes. agradeció а Municipalidad, а todas comunidades participantes, y a las "otras denominaciones cristianas que adhirieron, teniendo como el gran objetivo el de este valor de ser familias, de aceptarnos tal cual somos, y poder manifestar en todo el trayecto este proyecto de Dios: Ser Familia".

Con un claro mensaje la Pastoral Familiar cerró el mes dedicado a las familias, con la caravana que abrazó a las comunidades, a modo de recorrido misionero, poniendo el acento en el cuidado de cada integrante de la familia y la oportunidad de anunciar la Alegría de Ser Familia.

ATLÉTICO Y TIRO RECONQUISTA LLEVÓ LAS CHALLENGER EN LA V EDICIÓN DEL CONCURSO DE PESCA "LA PREVIA"

### BARRA PESQUERA LUJAN PIEZA MAYOR, NAUTICO Y PESCA GOYA PRIMER LUGAR CONCURSO

En una noche cargada de emoción y camaradería, el Club Náutico de Goya culminó con éxito la V Edición del Concurso de Pesca "La Previa". Este evento, que atrajo a 292 equipos apasionados por la pesca, llegó a su punto culminante el pasado domingo con la esperada cena de premiación, que se llevó a cabo en el Salón de Eventos Antonio R Villarreal, ubicado en el Predio Costa Surubí.



El gran ganador de esta edición fue el equipo de Atlético y Tiro Reconquista, quienes demostraron su destreza y habilidad en las aguas de Goya. Después de rigurosas horas de competencia, se alzaron con la victoria en las distintas categorías del concurso como copa Challenger por equipo y Challenger Pieza Mayor, consolidando así su supremacía en la pesca deportiva que se realizó este fin de semana.

La noche de premiación estuvo marcada por la algarabía y los festejos en el Gran Salón del Predio Costa Surubí. La cena de clausura se convirtió en el escenario perfecto para celebrar los logros de los participantes y reconocer el esfuerzo de cada equipo. La gala fue el colofón de una brillante edición de "La Previa", que comenzó el viernes con

una serie de actividades previas como la peña de Pescadores y continuó el sábado con la largada de los 292 equipos participantes.

El momento más esperado de la velada fue, sin duda, la entrega de premios a los ganadores de las diferentes categorías. La conducción del evento estuvo a cargo de destacadas personalidades locales: Antonio R. Espinoza, Norma B. Sandre, Hugo Mansur y Alejandro Medina.

La emoción de la premiación se vivió desde las 20 horas, en el Salón de Eventos Antonio R Villareal con la cena clausura y entrega de premios.

#### **GANADORES**:

1° COPA "CHALLENGER" POR EQUIPO:

ATLÉTICO Y TIRO RECONQUISTA-EQUIPOS: 226 (Andrés Almirón, Marina Almirón y Nora Dean); 248 (Thiago Spessot, Rómulo Zalalar, Paula Zalazar); 51 (Santiago Godeas, Federico Scheneider, Gabriel Zorat).

## · 1° CHALLENGER PIEZA MAYOR:

ATLÉTICO Y TIRO RECONQUISTA – EQUIPOS: 248 (95cm) Thiago Spessot, Romulo Zalalar, Paula Zalazar; 166 (92cm) Salvador Schneider, Alejandro Macedo, Diego Zalazar; 51 (87cm) Santiago Godeas, Federico Schneider, Gabriel Zorat.

#### 1° PIEZA MAYOR

Equipo 156 "Barra Pesquera de Lujan": Diego Pealva; Felipe Niveyro y Estanislao Soler.

# POSICIONES GENERALES DEL CONCURSO

Equipo 101 "Club Náutico y Pesca Goya: Diego Moro; Pedro Alegre y Emmanuel Vilas.

#### · BARRA MÁS NUMEROSA

Surubí Yapú (15 equipos)

#### FAMILIA

Equipo 226 "Atlético y Tiro Reconquista": Andrés Almirón, Marina Almirón y Nora Dean.

# · MENOR MEJOR CLASIFICADO

Equipo 166 "Atlético y Tiro Reconquista": **Salvador Schneider**, Alejandro Macedo, Diego Zalazar.

#### DAMA MEJOR CLASIFICADA

Equipo 248 "Atlético y Tiro Reconquista": Thiago Spessot, Romulo Zalalar, **Paula Zalazar**.

#### TRÍO DE DAMAS

Equipo 265 "Chaque La Espina": Susana Vargas, Silvia Spesot y Joana Sosa.

#### TRIO EXTRANJEROS

Equipo 6 "Uruguay": Gonzalo Manassi, Carlos Sabelzu, Gonzalo Parodi.

#### GANADORES DE ZONA

#### **ZONA 1**

Equipo 266: "Atlético y Tiro Reconquista": Andrés Almirón, Marina Almirón y Nora Dean.

#### **ZONA 2**

Equipo 101: "Club Náutico Goya": Diego Moro; Pedro Alegre y Emmanuel Vilas

#### ZONA 3

Equipo 230: "La Curiosa": Patricio González Vilas, Juan Gómez Fornies y Raúl López.

### EMPATE SIN GOLES ENTRE HURACÁN Y CENTRAL EN EL DEBUT DEL TORNEO REGIONAL FEDERAL AMATEUR



En un arranque poco prometedor del Torneo Regional Federal

Amateur 2023-24, Huracán y Central Goya protagonizaron un empate sin goles que dejó a los simpatizantes con un sabor agridulce en el clásico de la ciudad. En un partido que estuvo marcado por la falta de ocasiones de gol y el exceso de pelotazos, los equipos de Goya no lograron desequilibrar el marcador a lo largo de los 90 minutos en el estadio Ramón Cacique Oviedo.

Desde el inicio, ambos conjuntos mostraron dificultades para generar juego asociado, lo que se tradujo en un encuentro carente de emoción y oportunidades claras de gol. A pesar de los numerosos refuerzos que ambos conjuntos exhibieron en el campo, ninguno logró marcar la diferencia y quebrar la paridad en el marcador.

El Director Técnico de Central Goya, Carlos Gómez, planteó una estrategia inteligente con una línea defensiva un solo delantero. У complicando en más de una ocasión al equipo de Huracán. Por su parte, el sabalero intentó hacer valer su condición de local y contó con destacadas actuaciones individuales, como la de Axel Gamarra, quien se adueñó del mediocampo celeste con despliegue entrega У característicos.

En el segundo tiempo, ambos equipos buscaron ser más agresivos,

pero las jugadas de peligro fueron escasas y no lograron inquietar seriamente a los arqueros rivales. Huracán tuvo la oportunidad de ponerse en ventaja con un gol de Edgar Villán, que lamentablemente fue anulado por una posición adelantada discutida por los jugadores y los hinchas que se acercaron este domingo.

El partido culminó con un empate justo, reflejo de la falta de claridad en las acciones de ambas escuadras. Huracán y Central Goya continúan con incógnitas de cara a sus próximos compromisos en el torneo. Central Goya se enfrentará a Apinta de Mercedes en su próximo partido en condición de local, mientras que Huracán deberá buscar la victoria frente a Canale de Bella Vista como visitante. Ambos equipos tendrán que trabajar en mejorar su juego colectivo encontrar soluciones desequilibrar a sus rivales en los próximos encuentros del TRFA 2023-24

Mes de la Plena Inclusión

# FINALIZAN EVENTOS POR EL MES DE LA PLENA INCLUSIÓN DE GOYA

El viernes 27 de octubre se hizo un festival inclusivo en la plaza Mitre. Fue parte de un conjunto de eventos organizados por el Mes de la Plena Inclusión como el Baile Inclusivo de APIPE, y la Misa de la Catequesis Especial.



El viernes 27 de octubre desde las 16:00 en plaza Mitre se desarrolló el tradicional festival inclusivo.

Quedan pendientes algunas actividades. Αl respecto, coordinadora de Discapacidad, Liza Kammerichs recordó: "Quedan por realizarse: la pintura de mural, y jornada recreativa en la Escuela Municipal de Artes Plásticas. Esto se hace este miércoles a las 14 horas. participar y Están invitados a compartir una linda tarde".

#### **JORNADA Y CHARLA**

"Nos queda un evento para el sábado próximo a las 17 horas. Es organizado por MUNAY. Se hará en el patio de la Escuela Parroquial La Rotonda. Será una linda jornada con charlas para padres y la familia. Que se llama "Mates y vivencia", informó la funcionaria.

"Ahí se estaría cerrando el mes de octubre, que se extendería hasta el mes de noviembre", aclaró la funcionaria.

#### **EXITOSO FESTIVAL**

El viernes 27, en una tarde soleada, se hicieron presentes diferentes instituciones educativas y terapéuticas que mostraron su trabajo anual. En el escenario armado en plaza Mitre, al costado de la calle Belgrano, desplegaron su arte varios institutos de danzas. También tocaron "La Banda de Carlitos", agrupaciones de escuelas inclusivas. El cierre del festival fue con la agrupación musical LA KÁBALA.

Además participaron de actividades de danza, música con un fin en común, hablar y visibilizar "la inclusión"

El evento fue convocado por la Coordinación de Discapacidad a cargo de Liza Kammerichs, en conjunto con las instituciones.

La misma Kammerich hizo un balance de lo acontecido. En un diálogo con Radio Ciudad, dijo: "Todo se sintetiza en tres palabras: "amor, amor y familia". La prueba de amor más sana fue ver a todos esos niños acompañados de sus familias".

La profesora Kammerichs destacó: vivió una fiesta de instituciones, de la Escuela Especial; de la Catequesis Especial; Instituciones privadas; coordinación, acompañamiento de nuestro intendente Mariano Hormaechea recorriendo e informándose de todas las actividades y de las distintas instituciones. La verdad, fue un mimo al alma. Fue un reencuentro de todas las familias y todos los equipos terapéuticos, porque por más que estemos trabajando todo el año, por lo general, muchas veces, a través del teléfono. Se vivió un lindo clima, muchos abrazos, mucho reencuentro. Y el cierre fue fantástico con la banda de Carlitos y la Kábala y se armó un baile en plena plaza Mitre. Estuvo muy linda".

Liza Kammerichs recordó "a todos los institutos de danzas y el ballet del adulto mayor que participaron y que nos deleitaron con su folklore".

#### **BAILE INCLUSIVO**

El viernes 27 de octubre a la mañana, se llevó a cabo en el boliche Moon el tradicional baile inclusivo de APIPE.

El local bailable Moon fue sede de una nueva edición de la Matiné de Boliche Inclusiva, un evento que hizo la asociación APIPE.

Liza Kammerichs comentó: "Fue una hermosa mañana inclusiva que organiza APIPE con la colaboración, en este caso, del boliche MOON. Participaron niños, jóvenes, adultos; escuelas; familias; brindaron refrigerio, con linda música y mucha diversión y lo más importante es que los chicos lo pasaron espectacular".

#### MISA DE CATEQUESIS ESPECIAL

El domingo 29 de octubre en el salón de la parroquia La Rotonda, se celebró la misa de la Catequesis Especial.

Liza Kammerichs comentó: "Fue una muy linda misa de la Catequesis Especial. Se hizo en el salón de la parroquia La Rotonda. Fue una celebración muy emocionante. Se escucharon palabras del sacerdote. El lema era "nuestro amor al prójimo". Habló de los artesanos del amor".

#### MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

"Todas las instituciones participan y están presentes en todos los eventos, ya sea con actividades recreativas; charlas terapéuticas, educación, como en este caso el Instituto Superior Goya. O sea vale destacar el aporte de cada una de ellas. También, participaron las estudiantes de la carrera de Educación Especial, del Instituto Superior Goya", dijo.

"Yo agradecí a cada uno de los funcionarios por la colaboración en los eventos", destacó Liza Kammerichs.

### MUNICIPIO CONTINÚA TRABAJOS DE REFUERZOS EN COSTAS DEL RIACHO GOYA



El PRODEGO junto a Obras Públicas continúa con el aporte de escombros de hormigón de gran porte en zonas vulnerables del Paraje Remanso. La Municipalidad de Goya avanza con maquinarias en las zonas más inestables de barrancas al norte de la ciudad, para estabilizar la costa a través del volcado de escombros de hormigón.

De esta manera, se continúa asentando este material al pie de barranca y evitar así desmoronamientos dándole utilidad al material de desecho que se saca de las obras de repavimentación.

Día de los Fieles Difuntos

# EL MUNICIPIO DE GOYA SE ADHIERE AL DECRETO PROVINCIAL N° 2727/2023, PARA EL 2 DE NOVIEMBRE.

Con motivo de la conmemoración del "Día de los Fieles Difuntos", el próximo jueves 2 de noviembre, la Municipalidad de la ciudad de Goya, mediante Resolución N° 1668 adhiere al Decreto Provincial N° 2727/2023, el que declara Asueto Administrativo y Escolar en todo el territorio de la provincia de Corrientes y Dispone Asueto Administrativo, el 2 de noviembre de 2023, sin perjuicio de garantizar el normal funcionamiento de las distintas áreas de la Municipalidad, a fin de asegurar el funcionamiento de los Servicios esenciales.

En los considerandos de la citada norma se expresa que cada Municipio en virtud de reivindicar esta fecha como símbolo del valor a los fieles difuntos y elevar plegaria por sus almas, considera oportuno hacer propios los términos del decreto 2727/2023 para los agentes que se desenvuelven laboralmente en la Municipalidad de Goya.

Es por eso que el Intendente Municipal resuelve, en su artículo 1º adherir en todos sus términos al decreto 2727/2023 del Poder Ejecutivo Provincial, y en su artículo 2º, garantizar el normal funcionamiento de las distintas áreas.

#### PAGO DE HABERES MUNICIPALES



Mariano Hormaechea @marianohormaech

Anunciamos que el pago de sueldo del mes de Octubre se realizará el día Martes 31 para el personal de Planta y Contratados dependientes del Municipio de Goya. #VamosEnEquipo

#VamosEnEquipo #VamosGoya

Los Empleados municipales percibirán su sueldo de octubre de 2023

Este martes 31 de octubre los empleados municipales de Planta

Permanente y Contratados percibirán sus haberes correspondientes al corriente mes.

En su comunicación desde la red social Facebook el Intendente Mariano Hormaechea, expresa:

"Anunciamos que el pago de sueldo del mes de octubre se realizará el día martes 31 para el personal de Planta y Contratados dependientes del Municipio de Goya".





Liga Prefederal de Básquet

# UNIÓN LE GANÓ SOBRE EL CIERRE A HÉRCULES Y ABROCHÓ SU CLASIFICACIÓN

El Rojo dio cuentas de los capitalinos sobre la última bola del juego y venció 70-67. Ahora define de local ante San Lorenzo para asegurarse el 2 del grupo.



En un apasionante partido jugado el último sábado en el estadio Rafael Cañete de la capital correntina, el equipo goyano finalmente pudo asegurarse su clasificación a los playoff del torneo prefederal de Básquet organizado por la FBPC.

En un partido parejo, similar al que se jugó en Goya, ambos conjuntos no se sacaban diferencias y el trámite se resolvía por chiquitas.

Las ráfagas de buen pasar de uno y otro plantel no alcanzaban para lograr una gran superioridad y es por ello que el resultado en el tanteador era muy cambiante.

Tras la paridad en los primeros tres cuartos, el último fue un palo por palo hasta lo último. Y allí apareció la figura de Gerardo Fornies. El gato, figura sobresaliente de Unión en este torneo, metió una bomba clave para

inclinar la balanza a favor de los goyanos en los últimos segundos del juego para ponerse 70-67.

La última bola fue para Hércules, pero el lanzamiento quedó corto y tras ello, se desató la algarabía del Rojo que se aseguró su pase a los cuartos de final.

El próximo fin de semana, en el cierre de la fecha, Unión buscará asegurarse el número 2 de la zona cuando reciba a San Lorenzo de Monte Caseros en La Catedral del básquet.

#### Síntesis

Básquetbol Hércules (67) Serantes 12, Alvaredo 10, Nuñez 15, Brocal 13, Barrios R. 13, (FI); Barrios A. 4, Arias 0.

Entrenador: Javier Skiasrki

Unión Goya (70) Fornies 14, Gonzalez 15, Pozzer 7, Coronel 11, Espindola 10, (FI); Candia 5, Vicentín 2, Piasentini 6.

Entrenador: Agustín Rojas

Parciales: 23-20, 13-22, 24-10, 7-18

Estadio: Polideportivo Rafael Cañete

# ACTUALIZACIÓN BASE DE DATOS COMERCIOS HABILITADOS

La Dirección de Comercio de la Municipalidad de Goya dependiente de la Secretaría de Industria comunica que se está realizando una actualización en la base de datos correspondiente. Esto comprende a comercios habilitados y la requisitoria se realiza vía telefónica.

Se solicita dar cumplimiento a esta solicitud para poder disponer de una modernización en la información de comercios de la ciudad.

### INTENDENTE HORMAECHEA ABORDO MARCHA DE LA GESTIÓN CON FUNCIONARIOS DE SU GABINETE

El jefe comunal trató con funcionarios de distintas áreas la marcha de distintos proyectos, especialmente relacionados con la obra pública.



Este lunes por la mañana se hizo una reunión de gabinete en el Salón de Acuerdos. La misma fue presidida por el intendente Mariano Hormaechea con la participación de Secretarios y Subsecretarios distintas áreas del municipio. El jefe comunal abordó con ellos, el trabajo que se viene realizando sobre un tablero de gestión para examinar el estado de situación y los avances de los distintos proyectos y planes que se ejecutan desde el Departamento Ejecutivo Municipal (DEM).

En la reunión estuvieron el Secretario de Gobierno, Pablo Fernández; Secretario de Hacienda, Antonio Pablo Giuliani; Secretario Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros; Secretario de Obras y Servicios Públicos, Guillermo Peluffo; Secretaria de Industria y Comercio, María Paz Lampugnani; Secretario de Turismo, Sebastián Candia; Secretaria de Educación, Sonia Espina; Secretario de Modernización, Luciano Rolón: Secretaría de Planificación Andrea Productiva, Aguino: administrador del PRODEGO. Gustavo Gabiassi; Subsecretario de Atención Primaria de la Salud, Emilio Martínez: Subsecretaria Planeamiento, Luisina Leyes; Subsecretaria de Economía, Ludmila Vargas; Directora de Ingresos Públicos, Gabriela López; Director de Suministros, Gonzalo Méndez Vidal;

Director Municipal de prensa, Raúl Alejandro Medina; Coordinador de Comunicación Digital, Juan Pablo Martínez.

#### **ALTURA DEL RÍO**

En primer término, se analizó el comportamiento del río. Se prevé que el río alcance una altura de 5,50 a 5,70 metros para el 7 de noviembre. Al respecto, se analizaron las zonas vulnerables y en la oportunidad también se vio el estado de situación del sistema de bombas de las estaciones.

#### POLO TECNOLÓGICO Y CÁMARAS

Además, se habló de los avances de varias obras. Como el segundo edificio que se construye en el Polo Tecnológico Goya. También, con el área de modernización, se planifica la incorporación de cámaras en los accesos a la ciudad. Estás cámaras estarán incorporadas al sistema de monitoreo municipal.

#### ÁREA DE INDUSTRIA

Por otra parte, en relación al área de Industria, se examinó el avance del sistema de digitalización y de la Zona Primaria Aduanera.

#### **VARIAS OBRAS**

En cuanto al rubro de obras, se trató acerca de los trabajos realizados en la Estación de los Niños. Se analizó

el estado del proyecto de la pista de patinaje skate de ese espacio público. Ahí ya se cumplió con la primera parte que tiene que ver con la consolidación del suelo, para continuar luego con la construcción.

#### **EN PLAYA EL INGA**

Asimismo se trató acerca de trabajos de mejoras en la playa "El Inga". Ahí se finalizaron los trabajos del espigón sobre el riacho. También se construye la vereda donde ya se llevan hechos 75 metros. También se examinaron las tareas en el espacio público que se encuentra entre las calles Patricias Argentinas y Pacho Balestra. La planificación en esta zona comprende la construcción de peatonales con adoquines en otros sectores de la zona.

#### **ECO PARQUE MUNICIPAL**

En materia de turismo, se trató acerca de los avances en la construcción del Centro Información Turística, ubicado en el acceso de la rotonda a la ciudad. Además, la construcción de más parrillas en el sector del Eco Parque Municipal a orillas del río Santa Lucía; la incorporación de juegos acuáticos a las piletas, У preparación de estas para temporada de verano. Además, en el Eco Parque se procedió a la plantación de más de 120 árboles, verificándose las condiciones del sector de baños y de duchas.

#### **OBRAS DE PAVIMENTACIÓN**

En materia de obras, se informó que la pavimentación en hormigón armado de la calle Cialzeta ya se encuentra finalizada, entre Brasil y Jujuy.

Asimismo, en calle Alemania se completaron 160 metros de pavimento y restan 100 metros para completar la obra entre calles José Gómez y avenida Sarmiento.

Con respecto a la obra de pavimentación de José Jacinto Rolón

al Sur, de siete cuadras proyectadas se concretaron tres y una está en ejecución.

Por otro lado avanzan los trabajos de pavimentación en calle Gendarmería Nacional entre José Jacinto Rolón y Jujuy.

#### PROGRAMA MITA Y MITA

En la continuidad del programa Mita y mita, de las 9 que se anunciaron ya se comenzó con la primera Pringles, Ramayon, M. E. Speroni entre los barrios Virgen de Lujan y Dr. Rosenbaum, trabajos que continuarán de acuerdo al orden preestablecido: Catamarca en barrio San Martín, M. V. Figueredo en barrio de Mayo, Mantilla en barrio Prefectura, Perú al 700 en barrio Scofano, Mandysovi barrio Napinda, Cautivas Correntinas y Alfonsina Bicentenario, Storni en barrio Duraznillo en barrio Sagrado Corazón de Jesús y Tedesqui en barrio Prefectura Naval Argentina.

Por otro lado en calle Evaristo López, ya se encuentran culminados los trabajos de adoquines. Esto es entre Luis Agote y Paraguay.

#### CORDÓN CUNETA

Además, personal de la Secretaría de Obras Públicas también continúa con los trabajos de cordón cuneta en el Parque Industrial. Ya se construyeron 200 metros. Y además se lleva adelante en otros barrios de la ciudad la construcción de cordón cuneta en el marco del programa Mita y Mita.

#### **FIRMA DE CONVENIO**

Finalmente el Intendente Hormaechea invitó a los funcionarios a acompañar este martes 31, a las 11 horas, en instalaciones de Prefectura Goya a la firma de un convenio de cesión donde se recuperan espacios públicos para la ciudad-

# MUCHOS CHICOS DISFRUTARON DEL OCTUBRILLANTE EN EL EX FERROCARRIL

La Congregación Cristiana realizó el pasado sábado 28, en la Estación de los Niños el "Octubrillante", una fiesta donde los niños son los protagonistas de una noche de juegos, música y alegría.



"En el día de Halloween, creemos que es mejor celebrar la luz y la vida", sostuvo Zulma Miguel, por eso reunieron a las familias para que puedan compartir este tiempo y levantar la luz de Jesús.

El "Octubrillante" o Fiesta de la Luz se desarrolló en el predio del Ex ferrocarril con gran participación de chicos y grandes.

La fiesta de la Luz, declarada de Interés Cultural desde el 21 de octubre de 2019 bajo resolución de la presidencia N°208.

Muchos niños, acompañados por sus familias pasaron una tarde de festejo, con danzas, juegos, teatro y otras actividades.

#### **EL OCTUBRILLANTE**

Zulma Miguel, habló del evento "Octubrillante" que se hizo el sábado en el ex Ferrocarril: "Fue increíble la cantidad de niños que se hicieron presentes. Familias que estuvieron compartiendo. Fue abierto al público

con ese fin: mostrar a Jesús y la luz", dijo.

"Hubo juegos, propuestas divertidas, teatro, danzas. Todo para festejar la vida, la alegría, la luz, y poder mostrar Jesús a muchos niños", detalló Zulma Miguel

#### LA LUZ POR LA OSCURIDAD

En un contacto con Radio Ciudad, Zulma Miguel contó cómo se originó el "Octubrillante" y dijo que "nosotros hace cuatro años que salimos a la ciudad tratando de mostrar esto v de hacer algo contracultural, porque Halloween es una cultura más comercial donde se celebra con esos disfraces que dan miedo y vemos que los chicos necesitan estar más seguros. No estamos en contra de los disfraces sino en contra de lo que se celebra que es la muerte, la oscuridad, el miedo, el temor. Por eso pensamos desde la iglesia de la congregación cristiana salir a la calle y mostrar lo que nosotros hacemos".

#### **SURGIÓ EN BUENOS AIRES**



"Esta es una propuesta que nace en Buenos Aires, por parte de una madre que se preocupó porque invitaban a sus hijos a un reunión infantil de Halloween y ella cómo era cristiana evangélica tenía que explicar a sus hijos, que está a favor de la vida, de la alegría, que no celebramos la muerte. En el 2009, ella propuso hacer una reunión infantil en la iglesia. Hicieron pizzas y convocaron a los chicos, para que no se sientan mal porque les invitaban y no podían ir. A raíz de esto surge

"Octubrillante", es una contra propuesta al Halloween. Con el "Octubrillante" se celebra la vida, la luz. Esa primera vez, se esperaba que acudieran 30 niños. Pero fueron 100. Desde ese año, ella inició esto y se convocó al consejo de pastores y quedó planteado, el "Octubrillante", planteada como la Fiesta de la luz, para traer a la gente un poquito de la luz de Cristo a sus vidas", manifestó.



## **TELÉFONOS ÚTILES**

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina